

MANIFIESTO CÍRCULO DE SILENCIO-NOVIEMBRE 2022

Por una Vivienda Digna

Los que sufren con mayor intensidad las situaciones de crisis son los más frágiles, los cambios en la economía y el empeoramiento de las condiciones de vida obligan a las familias a buscar estrategias de reducción de otros gastos para poder hacer frente al gasto de la vivienda.

Muchas familias dedican más del 60% de sus ingresos a los gastos de vivienda y suministros, lo que les deja muy poco margen para otros gastos esenciales, como los sanitarios o los educativos, recortando e incluso renunciando gastos relacionados con lo más básico; ropa, calzado, o la asistencia a actividades extraescolares. Unas medidas que a la larga producen un desgaste no solamente económico, sino también psicológico, y que provoca, para muchas personas, con bajos o casi nulos ingresos, sea muy difícil mantener esa vivienda en buenas condiciones.

En Caritas ofrecemos acompañamiento y ayudas de alquiler y suministros a las personas para evitar que se pierda la vivienda, y ayudas para el acceso a ellas. Algunas de estas personas ni siquiera tienen opción a ayudas sociales por su situación administrativa, y otras muchas, aun siendo beneficiarios de prestaciones sociales, su cuantía no cubre sus necesidades básicas.

Desde Caritas, frente a esta situación, solicitamos a la administración un parque de vivienda de alquiler accesible a personas con bajos ingresos, y un esfuerzo en la creación de nuevos modelos que faciliten el acceso a la vivienda digna poniendo el foco en las personas con más dificultades.

Vivienda es sinónimo de hogar, un hogar en el que se puedan satisfacer las necesidades básicas de electricidad, gas o agua, para preservar la salud, la vida y la dignidad. La vivienda digna es un derecho, no es un privilegio.

Por eso, llamamos a la sociedad a unirse a este espacio, a trabajar por la justicia social. En este momento el Círculo de Silencio se desarrolla por la misma causa también en 28 localidades de Cáceres y en Salamanca. Gracias por acompañarnos en esta concentración por los **DERECHOS DE TODOS**, gracias por no mirar hacia otro lado. Nos volveremos a encontrar aquí el último jueves del mes de enero. GRACIAS.